
１０月７日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

中山 郁美 

（共産党） 

○髙島市政における特定企業との癒着問題 

○「天神ビッグバン」など都心再開発問題 

○生活交通問題 

調 崇史 

（自民党） 

○生活交通について 

○行政機能の適正な配置について 

 ・北別館の今後の活用 

 ・災害対策本部機能の15階移転 

藤野 哲司 

（自民新福岡） 

○安全・安心な市民生活を支える水道事業の推進について 

○発達障がい児・者の支援について 

○九大箱崎キャンパス跡地利用を契機とした箱崎の活性化につい 

 て 

黒子秀勇樹 

（公明党） 

○令和元年度の決算概要について 

○ＰＦＩおよび指定管理者制度の事業者選定について 

○ユニバーサルデザインタクシーの導入促進について ほか 

近藤 里美 

 （市民クラブ）  

○令和元年度一般会計決算における 

・福岡市の財政における「硬直化度合い」について 

・本市の財政事情を踏まえた行政施設の老朽化対策について 

浜崎 太郎 

(福岡令和会) 

○障がいを持つ人の地下鉄利用について 

○高齢者のことを思った住宅施策について 

○脱炭素社会の推進について ほか 

森 あやこ 

（緑とネット） 

○人が育ち、まちが育つための図書館の役割について 

※ 午前中２人、午後５人とし、 

午後は２人目、４人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 

 


